



L'éminent journaliste Armand Okol a vécu une expérience inattendue à son arrivée à l'aéroport Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan ce jour. Alors qu'il descendait de l'avion de la compagnie aérienne Air Côte-d'Ivoire, un homme fringant et chaleureux l'a abordé, révélant qu'il le connaissait parfaitement. Il s'agissait de Charles Blé Goudé, une figure politique bien connue en Côte d'Ivoire. Armand Okol était surpris de constater que Charles Blé Goudé le reconnaissait et était au courant de son travail journalistique. Touché par les compliments de l'ancien homme politique, Armand Okol a exprimé son émotion face à cette rencontre inattendue et flatteuse.

ÉCHANGE CONVIVIAL AVEC Charles BLÉ GOUDÉ À L'AÉROPORT FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY D'ABIDJAN

C'est un homme fringant, avenant et hyper chaleureux qui m'a abordé peu après ma sortie de l'avion <<Air Côte-d'Ivoire>> :

- "C'est Armand OKOL ou je me trompe ?".

Très surpris, je lui ai dit :

- " vous ne vous trompez pas du tout, c'est bien moi, et j'avoue que je ne pouvais pas

imaginer que vous me connaissiez"!

- "Bien-sûr que je vous connais parfaitement, je vous suis beaucoup, et je suis toujours subjugué par votre force de caractère, la vivacité du propos, la témérité de vos convictions et même votre éloquence" m'a t-il répondu.

Inutile de vous dire l'émotion qui était la mienne en ce moment précis. Il a enchaîné :

- "Comment se porte mon ami et frère l'honorable Cabral LIBII? j'espère qu'il reste droit dans ses bottes face aux persécutions avec son Parti le PCRN" ?

- "Soyez sans inquiétude Monsieur le Président, vous avez en commun ce caractère imperturbable" lui ai-je lancé.

Il a sourit, nous avons ensuite dévisé, nous nous sommes changé de contacts, et il m'a instruit d'aménager mon agenda pour qu'il puisse m'offrir un copieux dîner durant mon séjour Ivoirien.

Je suis qui pour dire non, a mof mi dé, qui va se négliger ?
